



## KESEHATAN

### Lima Penyakit Zoonosis Jadi Ancaman Serius

JOGJA - Pemkot Jogja mewaspadaikan potensi zoonosis atau penyakit yang disebarkan oleh hewan. Dinas Pertanian dan Pangan (DPP) menyebut, ada lima jenis zoonosis yang menjadi prioritas pengawasan.

Kabid Perikanan dan Kehewan DPP Kota Jogja Sri Pangarti mengatakan, jenis zoonosis yang menjadi prioritas, di antaranya, rabies, antraks, leptospirosis, brucellosis dan flu burung. Kelima penyakit ini diprioritaskan karena menindakkanjuti arahan pusat.

Menurut Pangarti, kelima penyakit zoonosis itu bisa dicegah melalui kerja sama antara pemerintah dengan masyarakat. Adapun yang dapat dilakukan oleh masyarakat, antara lain, bertanggung jawab terhadap kesehatan hewan peliharaannya.

Kemudian juga melakukan perawatan secara baik dan benar. Lalu membawa hewan yang sakit ke unit pelayanan kesehatan hewan, rutin memberikan vaksinasi pada penyakit tertentu seperti rabies.

Selain itu juga menjaga hewan peliharaan agar tidak mengganggu tetangga dan lingkungan. "Perlu juga selalu menerapkan pola hidup bersih dan sehat. Jika lingkungan sehat, hewan sehat, maka masyarakat pun akan sehat," ujarnya saat dikonfirmasi kemarin (15/9).

Lebih lanjut dia menegaskan, apabila ada temuan penyakit zoonosis, DPP juga berkoordinasi dengan Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Jogja. Selama ini baru leptospirosis yang ditemukan. Sementara untuk rabies dan tiga penyakit lainnya nihil.

Pangarti pun menyampaikan, kondisi di Kota Jogja banyak masyarakat yang memelihara anjing dan kucing. Oleh karena itu, perlu mewaspadaikan penyebaran penyakit rabies karena dapat ditularkan oleh dua jenis hewan peliharaan tersebut.

Terpisah, Kepala Seksi Pencegahan Pengendalian Penyakit Menular dan Imunisasi Dinkes Kota Jogja Endang Sri Rahayu membeberkan, sepanjang tahun ini ada enam kasus leptospirosis. Dari jumlah itu satu pasien meninggal dunia. (inu/laz/fj)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005